



El Campus acoge el XXXII Congreso de Fractura e Integridad Estructural

El evento, que cuenta con expertos de referencia internacional, se celebra entre el 27 y el 29 de abril

S. M.

El Campus Viriato de Zamora acoge a partir del próximo lunes 27 de abril y hasta el día 29 el XXXII Congreso Español de Fractura e Integridad Estructural. Este evento es una referencia internacional para todos los expertos en el campo de la ingeniería estructural y contará con numerosos profesionales llegados desde diferentes partes del mundo. El Grupo Español de Fractura (GEF) fue fundado por los profesores Manuel Elices y Manuel Fuentes en 1984, teniendo lugar ese mismo año el primer Congreso Nacional de dicha Sociedad Científica en Sigüenza. Desde ese momento se han ido celebrando los congresos en diferentes puntos de la geografía y ahora la ciudad elegida es Zamora, en concreto la Escuela Politécnica Superior del Campus Viriato. El comité de dirección principal del congreso lo componen los profesores de la Universidad de Salamanca; Jesús Toribio, Beatriz González y Juan-Carlos Matos.

La inauguración del congreso tendrá lugar el próximo lunes a las 10.00 horas y durante toda la mañana y la tarde los asistentes podrán disfrutar de diferentes ponencias. El primer día se abordarán temas como la resistencia mecánica de carburos cementados y la influencia de la temperatura y la microestructura o el método iterativo de obtención de la curva de ablandamiento en hormigón reforzado con fibras de acero. En el comité internacional del congreso han participado expertos italianos, alemanes y de Estados Unidos.

Visita por la ciudad

Los miembros del Grupo Español de Fractura (GEF) deberán abonar 360 euros por asistir al congreso, por los 420 euros de los asistentes que no sean socios. Los doctorandos tendrán un precio especial y si son socios del GEF pagarán 240 y si no lo son 300 euros. Los participantes en este congreso también tienen programada una visita guiada por la ciudad de Zamora así como una cena en Monte la Reina y una fiesta de bienvenida en el Hotel AC. El congreso concluirá el miércoles 29 con una conferencia del profesor de la USAL, Jesús Toribio.